
令和６年１０月吉日 

保護者の皆様へ 

                      飯 山 満 中 学 校 

PTA学校担当 佐藤香織 

 

常任だより 

第３回常任委員会報告 

 

  日時：１０月 ３日(木) 1０：00～ 

場所：飯山満中学校 3階 図書室 

 

・学校担当挨拶 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。日頃より PTA活動にご理解、ご協力いただ

きありがとうございます。今年度も早半年がたとうとしていますが、皆さん役員活動はいかがでしょうか?

今年もとても暑い夏でしたが夏休み明けのあいさつ運動で子供たちが元気にあいさつをしてくれる姿を見

てとても嬉しく思いました。 

先日の体育祭は雨で延期になってしまいましたが、無事に開催する事ができました。迫力ある走りを見る

ことができてとても感動しました。そして 11月にバザーがあります。今年度は昨年度よりも力を入れてブ

ースを増やす予定です。バザー委員の皆さん達と一緒に楽しくバザーを盛り上げていきたいと思っていま

す。本日はよろしくお願いいたします。 

 

・学校より   校長先生挨拶   

 本日は、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。お彼岸後きびしい暑さもようやく

やわらぎ、秋の気配を感じるようになりました。 

 さて、夏休みが終わりひと月が過ぎました。この間の学校の様子で、団結祭と体育祭の２つについてお

話します。 

 まず、団結祭ですが、テスト２日目の９月６日に、生徒会本部役員の企画・運営により実施されまし

た。内容は、学年を超えた６～７名でグループを作り、学校の敷地内を廻りながら謎解きと宝探しを行う

というものです。教員も「鬼」に扮し、鬼ごっこの要素を取り入れ、盛り上げに一役買いました。生徒の

生き生きと活動する姿が随所に見られ、大成功でした。何よりも、生徒が主体となって活動したことに大

きな意義があると考えております。 

 ２つ目は体育祭です。雨天により９月３０日（月）に順延となりましたが素晴らしい行事となりまし

た。生徒一人一人が、各種目に一生懸命全力で取り組んでいたことはもちろんですが、実行委員の生徒や

各色の団長がリーダーとしてしっかり活動していたことも、とても感心しました。今回も、飯山満南小の

小学生が見学に来て、一生懸命声援を送ってくれていた姿も、とても印象的でした。特に１年生の大縄跳

びでは、小学生の声援に影響され、中学生の応援と一体化する様子も見られ、他の学校では見られない、

飯山満ならではの光景と感じました。地の利を生かして、今後ますます焼酎の連携を深めていけたらと考

えております。 

 現在部活動では、新人戦が行われております。途中経過ですが、野球部が優勝、ソフトボール部が準優

勝に輝き、県大会出場も決定しましたのでご報告します。この後 10月にかけて他の部の新人戦も予定さ

れています。各部の躍動が楽しみです。今後とも皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。 



１  活動について 

（1） 活動報告 

① 各委員会より 

学級委員会 ９月 ２日（月）あいさつ運動  

 ９月 ４日（水）あいさつ運動 

 

広報委員会 ９月 上旬      体育祭の撮影担当決め 

 ９月３０日（月）体育祭撮影 

                 写真仕分け 

 

 校外委員会   ９月３０日（月）体育祭開催時の自転車駐輪整備及び誘導 

  

 バザー委員会 ７月 1８日（木）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

 ８月２９日（木）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

 ９月 ２日（月）寄贈品収集、仕分け値段付け作業 

 ９月 ４日（水）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

  寄贈品収集、仕分け値段付け作業 

  ドリンク搬入（１回目） 

 ９月１３日（金）バザー事前お手伝いの手紙作成・配付 

        ９月２６日（木）「はさまーけっと！物品収集のお願い」メール配信 

 ９月３０日（水）寄贈品収集、仕分け値段付け作業 

       

 ②特別委員より 

 青少年補導員 ７月２６日（金）センター補導 高根木戸駅周辺 

 ８月 ６日（火）地区補導 飯山満駅周辺 

 ８月２７日（火）地区指導 津田沼駅周辺 

 ９月 ３日（火）実技研修会 

 ９月 ７日（土）市民の会理事会 

 ９月１１日（水）地区補導 津田沼駅周辺 

 ９月２５日（水）地区補導 飯山満駅周辺 

      

 ③市Ｐ連より 8月３１日（土）会長、副会長懇談会 

  9月１３日（水）第２回Ｐ連理事会  

 

 

④本部より 8月 ８日（木）市民の会常任理事会 

 8月２０日（火）１０００か所ミニ集会 

 9月 ２日（月）あいさつ運動 

 9月 ４日（水）あいさつ運動 

 9月１８日（月）体育祭用アクエリアス発注 

 9月２６日（木）本部会、アクエリアス仕分け作業・配付 

 ９月３０日（月）体育祭 



（２） 報告事項 

①P連理事会報告 

第５５回 PTA研究大会が１２月１４日（土）に開催されます。例年平日に開催のところ今年度

は土曜日開催とし、保護者の皆様だけでなく児童・生徒の皆様にも楽しんでいただける内容となっ

ています。 

 

②１０００か所ミニ集会報告 

飯山満南小と飯山満中学校から夏休み中にもかかわらず多くの保護者が参加されていました。講

演では主に教育基本法における親・学校・地域の連携のあり方や学習指導要綱の歴史から見る子供

への関わり方の変化。社会的背景の違いによる青少年非行の変化などをお話しくださいました。 

 個人的な感想としては日曜日の家族団欒の象徴のような「サザエさん」を悲しい気持ちで一人で

見る子供が少なからず存在する現代であること、「ハウス」はあっても「ホーム」がない「アットホ

ーム」のない子供たちが存在するというお話が胸に響きました。 

 

③学級委員会より  「あいさつ運動」報告 

 ９月 2日（月）～4日（水）の 3日間の日程のうち、9月 3日は休校となったため、2日と 4

日の 2日間で 3年と F組全学年の担当保護者にて実施しました。 

 しっかりとあいさつをしてくれる子も多く、照れ笑いしながら恥ずかしそうな子もこちらからあ

いさつするときちんと返してくれました。正門は道幅が広いためあいさつしても素通りしてしまう

子が何人かいましたので、保護者が両側に立ち、道幅を狭めてみたところ、皆あいさつしてくれる

ようになりました。 

 夏休み明けでしたが遅刻や服装髪型の乱れも見当たらず素晴らしいと思いました。 

 暑い中でしたが担当保護者の出席率も高く、協力的でスムーズに実施できました。 

 

④校外委員会より  「体育祭自転車整備」報告  

 正門と裏門に分かれて自転車の整備・誘導をさせていただきました。体育祭のプログラムにも事

前に駐輪場所の記載があったため、当日もスムーズに停めていただく事が出来ました。 

 

⑤バザー委員会より 「寄贈品収集」報告 

 体育祭の日にも３回目の寄贈品収集を行いました。次回１１月１日（金）合唱祭の日に収集を行

います。 

 

⑥本部より 

今年度も体育祭の時に生徒と教職員の方々にアクエリアスを配付しました。当初凍らせたものを

当日配付予定でしたが、雨予報も出ていて延期の可能性もあったので、体育祭前日に急遽配付しま

した。 

年々この時期の暑さが懸念され、店舗で冷凍したアクエリアスを当日、生徒に配付しておりまし

た。ただ、今回のように雨天延期の際は店舗への引き取り順延の連絡等する必要がありましたので、

今後は前日に常温で配付することとします。 

配付させていただいたアクエリアスは冷凍して持たせるのか、水筒に入れて持たせるのか、常温

のまま持たせるのか・・・はご家庭での判断にお任せします。よろしくお願いいたします。 

 



（３）連絡事項 

①P連研究大会について 

 １２月１４日（土）船橋市民文化ホールで PTA研究大会が開催されます。 

 

②選考委員会について 

本日この後、１１時半より３階会議室にて選考委員会が発足します。 

 

③学校の草刈りについて  

１月２５日（土）８：３０より学校の草刈りを予定しています。地域の方、学校、保護者のお手

伝いを募集予定です。詳細につきましては後日手紙またはメール配信でお知らせいたします。 

  

２ 今後の予定 

 １０月１９日（土）飯山満小バザー 

 １０月２０日（日）スポーツ２０２４地域祭ｉｎ二宮・飯山満 

 １１月 １日（金）合唱祭  

学校運営協議会 

バザー物品収集（今年度最後） 

 １１月１５日（金）バザー前日準備 

 １１月１６日（土）飯山満中バザー開催 

 

 

 

 

次回常任委員会 １２月１３日（金）１０：００～ 図書室にて 

学級長全員・各委員会１名以上の出席をお願いいたします。 

 

書記の方は１２月２日（月）までに１０月３日～１２月１２日までの活動報告を 

本部書記（脇條）までメールにてご連絡ください。 

 

 


